

幸せを繋ぐまちづくり委員会

委員長 佐藤 一成

2023 年度幸せを繋ぐまちづくり委員会は 1 つの事業を実施致しました。

昨年の11月に本宮市の未来に希望を持ち郷土に魅力を感じ、本宮市民として誇りを持った人々を増加させ、落ち込んだ世の中を足元から明るくすることを目的とした本宮未来マンホールデザインコンテストの灯を継続させる事と2023年度は日本で5月にコロナウィルスが5類に分類される出来事があり、本宮市も同様にコロナショックから商業に活気が戻り、地域のコミュニティがどんどんと活性化する予感がある年でありました。その流れの中で、人と人、地域と人などのコミュニティの基本はやはりコミュニケーションだと考え、さらに本宮市にとって良い活性化の一助になるためにコミュニケーションに特化した事業を実施致しました。実施した事業内容は歴史民俗資料館などの本宮市の施設に加え、地元の企業様にご協力いただき、各チェックポイントを設け、そのチェックポイントを参加者同士でわきあいあいと話しあいながらめぐり、さらにチェックポイントには本宮市にちなんだクイズも設えており、さらにコミュニケーションを活性化させる仕組みも盛り込んでいるスタンプラリーとなっております。

事業を通して地域の課題を希望にかえることができ、大変貴重な経験をさせていただきました。

至らない点が多々あったかと思いますが、委員会の皆様をはじめメンバーの多大なるご協力、ご支援いただきましたことに深く感謝申し上げます。1年間ありがとうございました。

事業報告

1 事業名称 ふらり一本宮

目的 継続事業として行っている本宮高校模擬面接会を開催することで、高校生がコロナ禍の厳しい就職活動に向けて、就職活動のイメージをつかみ、将来について考え、自分の強みを生かした自己表現をするための第一歩となるようにバックアップする。

日時 7月30日(日)8:00~15:00

場所 本宮市 みずいろ公園

参加人数 JCIもとみや会員 13名 一般参加者 107名

結果報告 アンケート結果